

《なす、ピーマンの栽培・いちご狩り・いもほり・みかん狩り》

年長児が保育園で夏野菜を育て、収穫するまで水やりや観察をしながら世話をします。子どもたちは葉が生えたり野菜が大きくなっていくのを見たり触ったりして生長を喜び合います。小さい子も先生たちと一緒に眺め、早く大きくならないかと楽しみにしています。



《宿泊学習（5歳児 1泊2日）》

着がえ、荷物の整理、ルールを守って行動するなど「自分でできる」を学びます。また、子どもたちの自立心を養い、仲間と共に励まし合い、仲間を信頼し協力することで、「みんなとできる」を学びます。

《筑波山登山・歩く会・マラソン記録会・なわとび記録会》

筑波山登山や歩く会を行い、友だちと励まし合いながら最後まで頑張り、自分の足で登ったり歩いたり、諦めなければでき
「がんばること つづけること がまんすること」 忍耐力や思いやりの心を育てています。

《つくしファミリア運動会・クリスマス生活発表会》

運動会のために初めて挑戦すること、練習の時の保護者の方や先生の励まし、賞賛が大きな力となります。自分の力を十分発揮し難しい運動にも挑戦しようとする気持ちを持つこともできます。発表会は自分の役割に自信を持って発表ができたり、目的を持って友だちと協力し合って発表する体験をすることで達成感を味わいます。



《祖父母との交流》

敬老の日の集い等におじいちゃん、おばあちゃんを招待し、子どもたちとの触れ合い遊びを楽しみます。その後みんなで食べる食事はとっても美味しく楽しい時間です。おじいちゃん、おばあちゃんに優しくしてもらい、愛されていることを感じる温かな集いとなります。その他にも運動会の競技に参加していただき祖父母同士の交流もできます。

《地域との交流》

大田地区文化祭では、年長、年中児が「よさこいソーランロック」の踊りを発表し、地域の方から元気が良いと喜んでいただきました。

大田小学校交流会は、2月に大田小を訪問し、1年生と年長児（筑子ファミリア保育園以外2園）が関わる時間を持ちます。この時期に交流が持てることは就学に期待が膨らみ、4月からの不安を取り除く大切な機会になると考えています。



《園外保育》

「おでかけ大好き」ということで、月に1度のお弁当の日など、ぞう、りす、ぱんだ、きりん組は、トーマスバスに乗って園外に出かけます。驚きや発見をしたり面白さを感じたり、共感できる機会が増えると子ども達の心は豊かになり、社会性が育まれます。